

Pfäffikon ZH, 7. April 2013

Kantonallager 2013 der Pfadi Aargau in Pfäffikon ZH

Kantonallager der Pfadi Aargau auf der Zielgeraden

Das Kantonallager 2013 der Pfadi Aargau rückt immer näher. In knapp vier Monaten treffen sich 1500 Mitglieder aller Altersstufen der Pfadi Aargau für zwei Wochen in Pfäffikon ZH. Unter dem Motto „exkalibur - Entdecke das Mittelalter“ tauchen die Teilnehmer in die Welt des Mittelalters ein. Dieses Wochenende fand in Uster und Pfäffikon das „Einheitsleiterweekend“ statt. Die Verantwortlichen der jeweiligen regionalen Pfadiabteilungen trafen sich als Vorbereitung auf das grosse Lager. Nebst allgemeinen Informationen zum Lagerleben lernten sie auch den Lagerplatz kennen.

Kein Pfadilager ohne gründliche Vorbereitung

Jedes Pfadilager braucht eine gründliche und gute Vorbereitung wenn es gelingen soll. Beim grossen Kantonallager der Pfadi Aargau im Sommer mit über 1500 Teilnehmern ist diese besonders gefragt. Für jede Abteilung sind zwei bis drei Leiter für die verschiedenen Altersstufen während dem Lager zuständig. An diesem Wochenende wurden jene sogenannten Einheitsleiter von der Lagerleitung des Kantonallagers in Uster und Pfäffikon auf ihre Aufgabe eingestimmt. Die rund 100 Teilnehmer und Teilnehmerinnen verbrachten den Samstagnachmittag und die Nacht auf Sonntag im Pfadiheim Uster. An diversen Sitzungen und Veranstaltungen erhielten sie Informationen über das Lager und konnten ihre Fragen stellen. Sicherheitsbestimmungen, Regeln für das Feuern, Gesundheitshinweise, Informationen über die Organisation der Verpflegung, Regeln für Lagerbauten wie Türme und grosse Zelte, die Anreise und vieles mehr wurde vorgestellt und besprochen. Nach einem gemeinsamen Abendessen wurden Heissluftballone mit den Mottos der verschiedenen Lagerdörfer in den Nachthimmel gestartet. Gemütlich liess man den Abend ausklingen. Am Sonntag wanderte man gemeinsam zum Lagerplatz auf dem Ruetschberg in Pfäffikon ZH und machte sich mit den Lokalitäten vertraut.

Das Kantonallager ist auf Kurs

Laut André Zihlmann v/o Merlin, der zusammen mit Carla Strebler v/o Cheerio Hauptlagerleiter des Kantonallagers ist, laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Die wichtigsten Dinge sind organisiert und in die Wege geleitet. Vor dem Lager müssen noch viele Details ausgearbeitet werden, damit es ab dem 22. Juli 2013 reibungslos klappt. „Das Schiff ist beladen - nun sind wir bereit auszulaufen und Kurs auf das Kantonallager zu nehmen“, meint Merlin. Insgesamt sei man mit dem Stand der Dinge sehr zufrieden und zuversichtlich, dass das Lager ohne Probleme stattfinden kann. Seit rund drei Jahren planen die Hauptlagerleiter und viele andere schon das Kantonallager 2013. Mittlerweile sind über 100 Personen ehrenamtlich und mit grosstem Einsatz mit der Organisation und Durchführung des Grossanlasses beschäftigt.

Grosses Kantonallager der Pfadi Aargau im Sommer 2013

Vom 22. Julis bis 3. August 2013 tauchen fast 1500 Pfadis aus allen Altersstufen und Regionen des Kantons Aargau während zwei Wochen in die Welt des Mittelalters ein. Unter dem Motto „exkalabur - entdecke das Mittelalter“ findet das Kantonallager der Pfadi Aargau erstmals seit 14 Jahren wieder statt. Auf dem Lagergelände in Pfäffikon ZH erleben die Kinder und Jugendlichen mit ihren Leitern und vielen Helfern zwei unvergessliche Wochen Pfadi pur. In den nächsten 100 Tagen laufen die letzten Vorbereitungen für das Lager.

Pfadi Aargau - Abenteuer ohne Ende

In unseren Pfadigruppen erlernen wir, selbst aktiv zu sein, Verantwortung zu übernehmen und für andere einzustehen. Diese Gruppen werden von Jugendlichen geleitet, die eine breite, anwendungsorientierte Ausbildung durchlaufen haben. Die Pfadi Aargau ist der kantonale Verband der Pfadis im Aargau. Wir zählen 2'000 Mitglieder und sind in 26 lokalen Abteilungen organisiert. In der ganzen Schweiz engagieren sich mehr als 8'000 junge Erwachsene ehrenamtlich als Pfadi-Leiterinnen und -Leiter.

www.pfadiaargau.ch

Weitere Informationen

www.exkalabur.ch

Samuel Urech v/o Wave, Medien Kantonallager 2013, 079 851 50 43, wave@exkalabur.ch

Samuel Steiner, Medien Pfadi Aargau, 079 564 57 98, asterix@pfadiaargau.ch

Bilder:

Bild 1-3: Einheitsleiterweekend 6. April 2013 in Uster

Bild 4: André Zihlmann v/o Merlin, einer der beiden Hauptlagerleiter

Copyright Samuel Urech